



Deutsche Gesellschaft Für Frequenztherapie e.V.

1. Vorsitzende: Dr. med. Sigrid Teupe, Lippestr. 4, 46282 Dorsten,
Tel.: + 49 (0) 2362 - 2 32 55

Postanschrift: Deutsche Gesellschaft für Frequenztherapie e.V.,
Dülmener Str. 17, 46286 Dorsten

Tel.: +49 (0)2369 – 2 05 98 59, Fax: +49 (0)2369 – 20 31 72, AG Dorsten 11VR0744
Web: www.dgfft.de, Email: info@dgfft.de

Einladung

12. internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Frequenztherapie e.V.

Liebe Mitglieder und Freunde der Frequenztherapie!

Energetisches Heilen fasziniert zunehmend alle Bevölkerungsgruppen.

In Österreich gibt es eine eigene Berufsgruppe, nämlich die Energetiker, die in der Wirtschaftskammer organisiert sind: Auf einer Versammlung der Wirtschaftskammer in Linz 2012 wurden Dr. Schlebusch und ich zu Vorträgen eingeladen, an denen ca. 350 Energetiker anwesend waren. Leider verstarb unser 2. Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Frequenztherapie Herr Dr. Schlebusch unmittelbar vor dem Flug nach Linz, so dass ich seinen Vortrag mitübernehmen musste! Dank der guten Energie dort gelang mir das auch, obwohl ich einigermaßen unter Schock stand.....

Zunehmend beschäftigen sich auch in Deutschland Therapeuten mit Energie und Frequenzen, um ihren Mensch- und Tierpatienten besser helfen zu können. Auch in der Landwirtschaft, im Gartenbau und bei Teichanlagen wird mehr denn je über physikalische Ansätze zur Ertragsteigerung und Gewässerreinigung nachgedacht.

Um die Therapie mit programmiertem Wasser unter dem Namen HerbaLux von anderen Wassern abzuheben, konnte der Experimentalphysiker Herr Dr. Harzer die physikalischen Unterschiede herausarbeiten. Das ist ein Meilenstein, da eine Therapie mit Wasser, das die Zellen neu programmieren kann, damit aus dem Bereich der Esoterik herausfällt.

Glaubenssätze im Unterbewusstsein verhindern oft eine Heilung, da sie in den ersten Lebensjahren erworben werden und im ganzen Leben Gültigkeit haben und dabei sind es nicht die eigenen, sondern die der Eltern und frühen Bezugspersonen.

Anknüpfend an den letzten Kongress wird die von Bruce Lipton empfohlene Methode Psych-K vorgestellt. Die Bewohner von Häusern können energetisch durch Belastungen gestört werden.

Wir stellen dazu eine Methode vor, welche diese Belastungen auflöst.

Wie auch im letzten Jahr fotografiert Herr Günter Knarr Sie mit Hilfe der Kirlianfotografie.

Wir freuen uns darauf Sie in Dortmund am Samstag, den 28.9. begrüßen zu dürfen!

Mit herzlichen Frequenzgrüßen
Dr. Sigrid Teupe im Namen des Vorstands